PORESTO!

05-10-24



Monreal acusa a la SCJN de violar su propia normatividad al analizar reforma judicial



El diputado Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, criticó duramente a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) al señalar que el máximo tribunal del país está violando su propia normatividad al decidir analizar la reforma al Poder Judicial. Monreal calificó la decisión como "inconstitucional" y afirmó que la SCJN está utilizando una consulta a trámite para revisar el alcance de sus atribuciones.

El legislador recordó que en 2021 la Suprema Corte utilizó una consulta similar para determinar si prorrogaba o no la presidencia del entonces ministro **Arturo Zaldívar**, y ahora, según Monreal, repite el mismo procedimiento de manera indebida.

https://www.poresto.net/mexico/2024/10/4/monreal-acusa-a-la-scjn-de-violar-su-propia-normatividad-al-analizar-reforma-judicial.html